

Ana Lilia Herrera recorrerá región volcanes

Efraín Morales Moreno
infosoloriente@yahoo.com.mx

Militantes, simpatizantes y correligionarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI), de la zona oriente del Estado de México, estarán congregados este día sábado en la zona volcanes, recibiendo la visita de la diputada federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** que visita a sus correligionarios.

Ha trascendido en la región volcanes que la distinguida lideresa y militante tricolor tiene las firmes intenciones de que sea considerada como aspirante a la candidatura de su partido, con miras a la contienda electoral para gobernador de la entidad.

En días pasados se había anunciado la visita de Herrera Anzaldo, sin embargo, y de acuerdo con información proporcionada por militantes tricolores; se dice que la destacada tricolor no asistió a una visita que se tenía pro-

gramada a esta zona, y esperan que en esta ocasión no debería faltar a visitar a sus compañeros partidistas de región volcanes.

Por ello, se dice que todos los militantes y simpatizantes del otrora imbatible tricolor, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), de la zona oriente del Estado de México estarán congregados este día sábado en la zona volcanes, recibiendo la visita de la Diputada Federal **Ana Lilia Herrera Anzaldo** que visitará a sus correligionarios, en busca de su consentimiento rumbo a la candidatura para gobernadora del Estado de México.

Se dice fuertemente en la región volcanes, que la distinguida militante tricolor, ex senadora de la República, **ex Presidenta Municipal de Metepec, y ex Diputada Local mexiquense**, tiene gran respaldo de sus correligionarios, para estar en la boleta



de la elección a gobernador del Estado de México, y viene por sus fueron a la región volcanes hoy sábado 11 de Junio 2022.